



“José María Barreda ha agrandado la autoestima de Castilla-La Mancha”

José María Barreda ha agrandado la autoestima de Castilla-La Mancha; con José María Barreda los castellano-manchegos confían y creen en sus posibilidades”, señala; y añade que “contamos con un Gobierno que se ha propuesto defender a capa y espada los intereses de Castilla-La Mancha, con un presidente, José María Barreda, que sabe qué es lo que hay que hacer para tirar del carro del desarrollo en nuestra Región y que está haciendo una gestión con un método de trabajo basado en el consenso, gobernando de la mano de los ciudadanos y creando confianza”, explica el Secretario de Estado.

Éxito de los fondos de la UE para CLM

La Unión Europea (UE) concede fondos a los países que presentan una renta por debajo de la media europea para contribuir al aumento de dicha renta.

Con el apoyo de estos fondos europeos, España y Castilla-La Mancha han avanzado hacia el desarrollo y la modernización, convirtiéndose en un modelo a seguir por los países



Francisco Pardo muestra también su satisfacción por estar dirigiendo la Secretaría de Estado de Defensa, uno de los puestos decisivos de la Administración central.

que actualmente acaban de incorporarse a la UE en lo que a gestión de los fondos estructurales se refiere.

Francisco Pardo cree que para nuestra Comunidad Autónoma -y también para España- esos fondos europeos

“han sido fundamentales para construir autovías, mejorar el medio ambiente y nuestro tejido industrial e impulsar el empleo, la investigación, el desarrollo y la innovación, garantizando las rentas de los agricultores porque, precisamente, los fondos nos han servido para que produzcamos una importantísima disminución del diferencial de renta con la media europea”. Cree el Secretario de Estado que, además, a lo que debemos aspirar es a “no necesitar de los fondos europeos para salir adelante”.

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, Miguel Ángel Moratinos, y el vicepresidente Pedro Solbes llevaron a cabo hace unos meses una importante negociación en virtud de la cual Castilla-La Mancha va a seguir contando con fondos estructurales y de cohesión en el próximo período 2007-2013 para seguir potenciando su desarrollo.

En opinión del secretario de Estado de Defensa, España consiguió una buena negociación que permitirá tanto a Castilla-La Mancha como a otras regiones españolas seguir avanzando en su desarrollo.

“Con Barreda al frente de la Junta, Castilla-La Mancha avanzará con fuerza en España”

En cuanto a la percepción de **Castilla-La Mancha** desde fuera, el **secretario de Estado de Defensa** destaca, ante todo, el profundo respeto que inspira la **Región**, con un **Presidente** que posee una gran capacidad de liderazgo. “**José María Barreda** ha dirigido e impulsado la inmensa mayoría de los grandes proyectos estratégicos de **Castilla-La Mancha**. Al **Gobierno de Castilla-La Mancha** se le identifica como un Gobierno muy cercano a los ciudadanos, un **Gobierno** que conoce muy bien los problemas de los **castellano-manchegos** y que defiende los intereses de su gente por encima de cualquier otro interés partidario o de otra naturaleza. Esta es una seña de identidad que sorprende fuera de nuestra Región”, apunta el **Secretario**.

Por otra parte, en opinión de **Francisco Pardo**, “**Castilla-La Mancha** pesa cada vez más en el contexto de nuestro país porque estamos creciendo a mayor velocidad que la media española y disminuyendo así la diferencia que tenemos con otras regiones que partieron de una posición mucho más avanzada”, defiende. Se muestra plenamente confiado, y lo subraya tajante, diciendo que “con el trabajo que está haciendo el **Gobierno regional** liderado por **Barreda** y con el esfuerzo de la **sociedad castellano-manchega**, **Castilla-La Mancha** no va a renunciar a nada y va a ser una de las regiones que avanzará con fuerza en **España**. Estoy plenamente convencido de que será así”.



José María Barreda ha estado presente, siempre, en los grandes proyectos de la Región. En la fotografía durante la presentación del IV Centenario del Quijote.